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范围内,审查为联合国工作｜人员于女提供日间托儿的便利的需要情况,

2.1975年12月17日大会第2444次会议根据第五委员会的建议,决

第三十五届会议

第五委员会

议程项目91

｜公务屋滩委员会在关于薪给、津贴和工作条件的研究

••

秘书长的报告

8O■31歹67

定

1。本报告的目的是向第五委员会提出-项建议,供其审议,这项建议是关于

在总鄙房地上建立一个托儿所,以满足纽约的联合国工作人员对此一设施久已感到

的需要°所以向本届会议提出这项建议’是因为改变目前的建筑计划所涉及的时

间和费用都有困难,因而必须对拟议设立托儿所一事’及早作出决定。本报告包

括四部分:关于这个问题的背景资料,评价对托儿所的需要’秘书长的建议及其所

涉经费问题·

一、背景资料
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审查时考虑到咨询委｜员会在其报告（A／10008／Adq28）第14投内

提出的意见,并向大会第三十一届会议提出建议’’°｜

3.国际公务员制度委员会在向大会第三十一届会议提出的报告中’对此表示:

“雇主为工作人员子女提供或协助提供日间托儿所的责任问题是一个社会政

策的问题’同时也是一般服务条件的问题’但是不能完全说是薪给制度的一部

分·…………但是它认为从联合国预算内给予财政支持的问题（不论是以资本

补助金的形式来协助开办该计划或以其他形式）不属于它的权限范围;委员会

除其他摹项外注意到给予联合国国际学校财政支助所创下的先例,不认为如果

秘书长冉提出这样—个提议’它的通过会不利于委员会在这方面稍后可能达成

的任何政策建议。”2

4.联合检查组（联检组）在其向大会第三十三届会议提出的关于联合国系统

内妇女任专门人员以上职类情形的报告中’建议在没有为联合国工作人员设立托儿

所的地方设置托儿所。联检组特别提到纽约地区有此需要,因而促请联合国认真

考虑设置这样的托儿所·,联检组在同年向秘书长和较大的专门机构首长提出的

“关于联合国,若干专门机构和原子能机构工作人员福利的说明,’。

5.1980年7月’联合国妇女十年:平等、发展与和平世界会议要求执行

大会和联检组在其关于联合国秘书处内妇女的第24亏决议中的各项建议·4

0

2

>

4

《大会正式记录’第三十届会议’补编第34号》（A／10034）·其他就

第五委员会的报告作出的决定’议程项目96·

《同上》’第三十一届会议,补编第30号（A／31／80）,第21段·

A／33／1O5,第111（e）段°

《联合国妇女十年:平等、发展与和平世界会议的报告,1980年7月14

日至SO日哥本哈根》（A／OON耳94／35）,第99页°
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6.秘书处本身曾在1970年代初期作了自力更生的巨大努力’妥同纽约市

合作,在联合国附近设立了一间托儿所。当时任命了董事会并且也为拟建的地点

绘制了建筑计划°但最后因为缺乏经费支持而放弃了这个计划°几次试图娶求

当地基金会帮助的行动也都没有成功。

二、设立托儿所的需要

7.妇女团体和工作人员团体长久以来一直敦促总部设立一个有完善教育设备

并且收费适中的托儿所’以便作为一种社会政策,满足许多个别工作人员所表示的

需要。有了托儿所’就会改善夫妻都工作,而因为托儿安排不良所形成的压力以

致其工作表现受到影响的那些工作人员的工作效率·由于下列理由’这一需要在

总部尤其严重:

（a）对于3岁以下的儿童’在纽约工作的联合国人员根本没有任何组织的托儿

设施;

（b）对于3到6岁的儿童’纽约市五个区的市府补助的托儿所都订有极其严格

的入学资格测验方法’其结果是’几乎没有一个工作人员合格;

（c）为3至6岁儿童设立的私人日间托儿所,其数目和规模都非常有限,并且

收费往往高得使人望而却步;

（d）联合国的工作时间’特别是在大会期间,都不配合公立和私人托儿所的服

务时间;

（e）个别的婴孩照看者的安排也往往不可靠’并且对孩子的成长常常是不理想

.的°

8.在1979年国际儿童年,工作人员代表大会逐桌调查了联合国总部夫妻

都工作的工作人员需要不同年岁的托儿服务的人数°该项调查表明’需要托儿服
务的儿童人数总共有378人’按年岁分类如下:

77名幼龄托儿所（1至3岁）

121名日间托儿所（3至6岁）
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180名（课后活动方案（5至11岁）

（短期渡假方案（14岁以下）

最需要托儿所的是年在1至6岁之间的儿童·已表示需要托儿服务的被调查者中

约有35％是专门和以上职等的工作人员,其余65％是一般事务人员和有关职类的

工作人员’这个比例很接近总部的专门人员同一般事务人员的分配比例。

9。根据这项调查,已通过工作人员和管理方面的协商机构向秘书长提出了一

项建议,作为优先事项,为6岁以下的儿童设立一个托儿所’并就这件事向大会第

三十五届会议提出一项计划°

三、提议

10.秘书长也认为对于在总部设立一个托儿所应给予有利的考虑。以市府补

助的托儿所的平均规模作为参考,秘书长认为’设立一个中等规模的托儿所’容纳

70名儿童’分为两组’一组是1至3岁的儿童,一组是3至6岁的儿童’将可充

分地满足上述需要。

11.根据仔细审查设立这样一个托儿所的具体情况的结果’包括防火和安全方

面的规定’似乎最好将托儿所设在地面层’位于一个相当独立的地区’以便不致干

扰秘书处的日间工作·在目前建筑工程已进入后期阶段的情形下,可以符合这些

条件的唯一剩下场地是秘书处南端的扩建部分’儿童们可以通过达格.哈马舍尔德

图书馆的第一地下层很容易地进出该场地’不需要经过秘书处大楼的走廊·

12.按照容纳70名儿童的假设’已经初步绘制了一则建筑图样’包括走廊在

内的总净面积为4’100平方英尺（总毛面积5’110平方英尺）。建筑计划设有

四间教室（两间教室每班有15名1至3岁的儿童,其他两间每班容纳20名3至

6岁的儿童）,一间游戏室、一间主任办公室和一间教员休息室’以及必要的贮

藏室和厕所·

13.如果现在作出设立托儿所的决定’则场地现有安排的改建费用估计为:建筑

费增加净额143,000美元,外加设计费35’000美元,总共178’000美元°
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14.如果推迟到明年作出决定,则由于建筑工程的继续进展’所需改建的费用

按照目前的估计费用将要另外增加122’000美元。

15.根据目前的建筑计划’有关场地是供给训练处使用的。如果决定将这块

场地改作托儿所使用’则各语文班仍然有1’560平方英尺左右的用地.这块场

地的若干部分以后可以考虑用于校后活动使用,因为这些活动不致与训练处的工作

需要发生冲突.

16.关于托儿所的行政安排’如果大会核准设立这个托儿所’秘书长将向下届

大会提出关于这种安排的更详尽报告°在目前阶段’可以指出,预计托儿所将由一

个董事会或咨询委员会来管理’其成员将由具有财政管理、行政～公共关系和儿童

早期教育等专门知识的人士及家长们组成。董事会或咨询委员会在必要时将得到

联合国各有关厅处的协助·联合国开发计划署（开发计划署）、联合国儿童基金

会（儿童基金会）和联合国训练研究所（训研所）都对托儿所表示了兴趣’它们也

将会参予行政安排°

17.董事会将就下列事项作出决定或提供意见:（a）注册标准、（b）费率、

（c）教育政策、（d）员额编制、（e）筹集资金的活动、（f）托儿所的预算和（g）基
金的切实有效的管理。

18.设立托儿所的目的主要是为联合国工作人员服务·不过,如果条件许可

托儿所的服务范围也可以将更大的联合国大家庭包括在内’侗帅将代表团人员也包括
在内°

19.托儿所的员额编制包括一名主任、教员、助理教员及助理人员·它们不

属于联合国工作人员’它们的服务条件将按照当地其他托儿所同类工作人员的一般
雇用条件来决定·
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20.工作人员子女就读托儿所将不被认为是有资格的工作人员的一项权利或福

利’如果托儿所业已人满’若干有资格入学的儿童很可能就会被排除在外。不过,

根据对需要所作的分析’秘书长认为拟议的这种设施已足以满足所预见的需要’并

且成为联合国在国际妇女年世界会议和妇女十年所查明和支持的社会政策领域里发

挥领导作用的一种表示。

四、所需经费

21·与提议的托儿听有夫的费用将包括:

（a）基本建筑费用

（b）一次基本装备费用

（c）大部分将由收入的费用和捐款抵销的直接业务费用

（d）间接业务费用,例如面积占用费用、水电费和清洁费

（e）周转资金的筹供·

22‘关于基本建造费,所需款额将视选择作为扦儿所的地点而定如上面第

I3段指出的’如呆大会将在本届会议决定设置托／M）pl‖改变秘书处南端扩建部分
现有安排的费用,将达178,000美元·上面第l5段所指的迁移训练事务处语言

教室的问题’在找出一个比较永久性的解决办法以前,将以临时性安排予以解

决;很可能要参照将提交大会第三十六届会议的关于如何使用将由联合国资本发展

公司建造的第二栋房舍的提案.来找出语言教室的比较永久性的解决办法。

23q如呆大会不能核可南端扩建邵分的空间的便用,秘书长将就他可能考虑提请

第三十六届会议审查的其他可能办法’寻求大会酮指示,目前还无法指明任何这种

办法所帝的大约费用°
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24.关于开始建造托儿所所需酮一次基本装备费用’予期将向大会弟三十六届

会要求拨出这笔费用的经费’因力托儿所的业务费用予算很可能是无力吸收这笔费

用晌·大约的数钡是,力课室、主任办公室和教师休惠室提供家具和设奋酮费用

估计为40,000美元’其中包恬课室的学习装备°

25.提议的托儿所的业务费用予算将包括教师薪给、消耗性装爸和用品,和校

务管理的用品的费用。同时必需要玩具和教育装备等基本设备的更换经费·目

前予期托儿所的汪册结构将包括1—3岁年令组别的儿童30个’4＿6岁年令组

别的儿童40个’每组别分成阀班’每班分别有15人扣20人°由于托儿所每

天酮开放时间长（大约从上午9时至了午6时）,工作人页的编制就需要稍为错开’

并按照经验定出最适当的塔配万法°目前予期有主任1人、教师4人、助理教师

4人和若干名非全日助手的薪给费用,其中包括咐加福利,每年约为200’000美

元·其他的业务费用约为10’000美元,即不包括午餐方案’如呆设立这个方案’

资金将分别筹供。因此’假设所有这70个名额都占满’业务费用予算＼将约为

210,000美元’或每个儿童3,000美元·如果业务费用予算需要包括有关面积

占用的间接费用’其中包括水电费和清洁费用,托儿所的全部费用将约为350’000

美元或每个儿童5’000美元。

26.家长所缴的足以邦助支付这些升支的学费大部分将视家长的收入能力而定

l979年进行的调查提供了关于家长的缴费能力的资料;这些资料使秘书长相信’

如果用分级的费用比额表的办法（由董事会执行）学费的收入可能为直接业务费用

予算的大约90％·用募捐办法来补足剩下晌10％对董事会应当不是一个不可克』

服铆一个问题’特别是鉴于开友计划罗和儿童基金会已曾表示要给予支持°

ˉ27.前一段关于为直接业务予算筹资的考虑不适用于面积占用、水电和清洁的间

接费用。秘书长认为’这些费用必须由联合国匀支,托儿所才能成为一项办得下去

的活动。这些费用每年估计力140’000美元·将来要求经常予算予以匀支的其他

间接费用（不包括额外费用）,将包括获得医疗、薄记和会计服务的费用和一般你

险费。
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28.关于周转基金’予期如呆将托儿所成立力一个由联合闺提供的设施,秘书

长将取得行政和予算问题咨询委贞会的问意’按照有关周转基金的决议的规定要求

提供自能清偿的予付款项·

29.总之,如呆大会赞成秘书长的提议,经常予算所需费用将力:

$

（a）基本建筑费用

—在第32款下请拨的经费

（如呆工程在本届会议核可）l78,000

（b）一项基本装备费用

—将在大会第三十六届会议提

出要求（大约）40,000

（O）直接业务费用

＿将由学费和其他收入支付

（d）间接业务费用

＿将在第28款内匀支

（每年大约费用）140’000

（e）周转资金

＿将要求周转基金提供

==…•|••


